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Octubre Rosa: Acuerdo entre municipios de la zona 
para el uso compartido del mamógrafo digital

SEMTRACO vivió un momento histórico con la inauguración de su 
nueva e imponente concesionaria

JÓVENES ETRURIA E IDIAZA-
BAL VIAJARON A CÓRDOBA 
PARA PARTICIPAR DEL PRO-
GRAMA “SOY CORDOBÉS” 
——————————— 
EL GERENTE DE SUSTENTA-

BILIDAD DE TETRA PAK  
ARGENTINA VISITÓ  
JUSTINIANO POSSE 

——————————— 
TORNEO FEDERAL A: AR-

GENTINO DE MONTE MAÍZ SI-
GUE A PASOS FIRME PARA 
ASCENDER A PRIMERA B 

 
CON BUENA PRESENCIA DE 

PÚBLICO Y UNA NUTRIDA 
AGENDA DE ACTIVIDADES 

PASÓ UNA NUEVA EDICIÓN DE 
EXPOPASCANAS 

——————————— 
MONTE MAÍZ: EL MUNICIPIO 
AVANZA EN EL PROYECTO 

QUE PROHIBE EL  
ESTACIONAMIENTO DE  

CAMIONES EN ZONA URBANA

La Municipalidad de Jus-
tiniano Posse firmó con-
venios con las localidades 
de Pascanas y General 
Baldissera para permitir 
el uso compartido del ma-
mógrafo digital del Hos-
pital Municipal San Roque. 
En un acto encabezado 
por el intendente Rolo 
Margherit, participaron 
sus pares Mariela Lolich 
(Pascanas) y Lucas Pe-
rassi (General Baldisse-
ra).
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AGENCIA CÓRDOBA JOVEN

MONTE BUEY: Ultiman detalles para la 23° FNSD

Más de 250 jóvenes del 
interior provincial ya 

se sumaron a los recorridos 
de Soy Cordobés, el progra-
ma de la Agencia Córdoba 
Joven que invita a recorrer 
los lugares icónicos de la 
capital cordobesa en una 
experiencia que educa, 
asombra y divierte. 
Durante las visitas, los distin-

tos grupos de jóvenes cono-
cieron los museos de Ciencias 
Naturales, Evita – Palacio Fe-
rreyra, Mario Alberto Kempes; 
la Plaza Cielo Tierra; la Legis-
latura provincial; el Paseo del 
Buen Pastor; el Archivo Pro-
vincial de la Memoria, la Uni-

versidad Provincial de Córdoba 
y el Parque de la Biodiversidad, 
entre otros espacios. 
“Esta es una invitación para 

que los jóvenes de toda la 
provincia puedan descubrir 

todo lo que la capital cordobesa 
tiene para ofrecer en cuanto a 
cultura, deporte, ambiente y 
turismo”, dijo José Ignacio 
Scotto, presidente de la Agen-
cia Córdoba Joven.

Jóvenes Etruria e Idiazabal viajaron a Córdoba para 
participar del programa “Soy Cordobés”

◘ La 23ª Fiesta Nacional de la Siembra Di-
recta se realizará del 8 al 10 de noviembre 
de 2024 en Monte Buey, Córdoba. Este 
evento también incluirá la 52ª ExpoItai y 
contará con una variedad de actividades 
educativas y culturales.  
No obstante ya ha comenzado una nutrida 
agenda de actividades en torno a la Fiesta. 

Las entradas se pueden adquirir en los puntos 
de venta o en la Municipalidad.  
La siembra directa es un sistema de cultivo 
que cambió el paradigma de la agricultura al 
eliminar la necesidad de labrar el suelo. Los 
primeros desarrollos sobre la posibilidad de 
prescindir de la labranza se dieron en Inglaterra 
en la década de 1940. 
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Monte Maíz: 
📍📍📍Av. Juan Domingo Perón 1844 
📲📲📲📲📲📲📲3468 472158 

Canals: 
📍📍📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3  
📲📲📲📲📲📲📲3468 597547
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BELL VILLE

Construirán una sala de tres años en el 
Jardín de Infantes Provincia de Neuquén
Por gestiones ante la 

Provincia, el munici-
pio de Bell Ville, construirá 
una Sala de 3 años y otra 
dependencia en el Jardín 
Provincia de Neuquén. 
El intendente municipal, 
Juan Manuel Moroni, recibió 
a la directora del Jardín de 
Infantes Provincia del Neu-
quén, Ana Silvia Fernández, 
a fin de informarle sobre las 
gestiones realizadas ante el 
Gobierno de Córdoba, para 
la construcción de la Sala 
de 3 años a la institución. 
La novedad, le fue comu-
nicada junto con el secre-
tario de Obras, Servicios y 
Ambiente, Ernesto Borra-
geros y el  coordinador del 

Área de Proyectos y Su-
pervisión y encargado mu-
nicipal ante FODEMEEP, 
Emiliano Francone. 
La docente, se mostró muy 
feliz y agradecida por la no-
vedad y destacó que hace 
desde el año 2014 que es-
tán esperando esta obra. 
Además, se le comunicó a 
la directora que el Cr. Mo-
roni, remitió al Concejo De-
liberante para su conside-
ración, la ratificación del 
contrato suscripto entre el 
municipio y el Ministerio de 
Educación de la Provincia, 
para la construcción de la 
referida Sala de 3 años y 
Galería de Vinculación, para 
el Jardín de Infantes Pro-

vincia del Neuquén. 
Se accederá a la nueva 
sala, de 70.00 m2, a través 
de la ampliación del hall de 
ingreso existente o directa-
mente desde el patio frontal, 
contando también con salida 
hacia el patio trasero. Los 
servicios de agua, energía 
eléctrica y desagües cloa-
cales serán llevados hasta 
los nuevos sanitarios del 
jardín. 
El municipio tendrá a su 
cargo la ejecución de la 
obra, para lo cual la Pro-
vincia ha dispuesto una in-
versión de casi $ 
83.000.000. Los trabajos 
tienen un plazo de ejecución 
de 180 días. 
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MONTE MAÍZ: EL MUNICIPIO AVANZA EN EL PROYECTO QUE 
PROHIBE EL ESTACIONAMIENTO DE CAMIONES EN ZONA URBANA

◘ El Director de Tránsito y Seguridad Ciudadana, 
Waldemar Millán, informó que ya se presentó el 
proyecto para restringir el tránsito pesado dentro 
del ejido urbano y la prohibición del estacionamiento 
de  camiones en el pueblo. 
Al respecto explicó: "Para eso estuvimos trabajando 
todo este tiempo con el Centro de Transportistas de 
nuestra localidad. Porque una cosa no se puede hacer 
sin otra. No le podíamos decir a los camioneros que 
no podían dejar más el camión en el pueblo si no 
tienen un lugar donde dejarlo. Es por eso que en 
poco tiempo va a estar habilitada la playa de camiones 
y cada camionero va a tener un lugar donde dejar su 
camión. Algunos propietarios tienen un espacio pero 
muchos no lo tienen. Para ellos será la playa”.

RECICLADO

La Municipalidad de Jus-
tiniano Posse recibió la 

visita del presidente de COM-
PRE Arg., Ing. Horacio Mar-
tino, quien además es el Ge-
rente de Sustentabilidad de 
Tetra Pak Argentina, refe-
rentes en el mundo de los 
envases de conservación.  
CEMPRE es un grupo de em-

presas comprometidas con el 
ambiente, con la misión de 
que las ciudades recuperen 
cada día más los materiales 
que surgen de la separación 
de residuos.   
El Intendente Ing. Rolo Marg-

herit, junto a su equipo de am-
biente, acompañó al Ing. Mar-
tino en su recorrido por la 
Planta modelo de RSU. 
La visita tuvo como objetivo 

iniciar una relación entre am-
bos organismos y las empre-

sas, en una etapa más del 
programa PosseEcoCircular 
que pretende sostener el en-
terramiento “0” y la recupera-
ción de plásticos, vidrios, car-
tones y todo tipo de envases 
que llegan cada día a la Planta 
en un trabajo de economía 
circular. 
En Posse se procesan más 

de 400 toneladas mensuales 
de residuos, entre domiciliarios, 
escombros, restos de poda y 

elementos de gran volumen. 
Un gran paso que CEMPRE 
vio para acompañar a Posse 
en alcanzar estándares inter-
nacionales de procesos. 
Con compromiso del Munici-

pio, pero principalmente de 
los vecinos que contribuyen 
en la separación desde sus 
hogares, la localidad sigue 
apostando a un mundo mejor 
para las próximas generacio-
nes.

El gerente de sustentabilidad de Tetra 
Pak Argentina visitó Justiniano Posse



CENTRO DE EMPLEADOS DE COMERCIO PASCANAS 
CONVOCATORIA A ASAMBLEA ANUAL 

La Comisión Directiva del Centro de Empleados de Comercio 
de Pascanas conforme a lo dispuesto por la Ley 23.551 y 
los Estatutos de la Entidad  Art. 55  inc. h), convoca a sus 
asociados para el día jueves 24 de Octubre de 2024, a las 
19:00 hs en el local de su Sede Social, sita en España y 
Roque Sáenz Peña de la localidad de Pascanas, para 
celebrar la Asamblea General Extraordinaria, con el siguiente 
Orden del Día: 
1) Designación de dos asambleístas para suscribir el acta 

junto al Secretario General y Secretaria de Actas. 
2) Elección de la Junta Electoral de acuerdo a lo previsto 

en el Artículo 75 inciso b) del Estatuto. 
Art. 58: El quórum de la Asamblea se formará a la hora re-

gistrada en la Convocatoria, con la presencia del 30% de 
los afiliados a la Entidad con derecho a voz y voto, y 30 mi-
nutos después con el número de afiliados que en las mismas 
condiciones se hallen presentes. 

 
Esperamos contar con su presencia.

REGIONALES

La escuela ProA de La Carlota tendrá orientación 
en Biotecnología
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Con un 92% de avance, 
la escuela ProA situada 

en la localidad de La Carlota, 
en el departamento Juárez 
Celman, se encuentra en el 
tramo final de ejecución. 
El establecimiento, con orien-

tación en biotecnología, tiene 
capacidad para 360 alumnos 
y alumnas. 
El nuevo edificio educativo de 

La Carlota tiene una superficie 
cubierta de 2.575 metros cua-
drados, distribuidos en seis 
aulas y tres talleres: informá-
tica, info-arte y ciencias, un 
laboratorio y contará con un 
invernadero. Implicó una in-
versión que supera los $4.000 
millones. 
El colegio posee salón de 

usos múltiples y área de go-
bierno (oficinas de dirección). 

Además, cuenta con el equi-
pamiento necesario para el 
aprendizaje de las nuevas tec-
nologías. 
Estará equipado con compu-

tadoras de escritorio, impre-
soras, pizarras digitales, pro-
yectores multimedia, sistema 
de sonido y wifi en toda la es-
cuela. 
El proyecto forma parte del 

programa provincial 100 Nue-
vas Escuelas. 
Especialidades 
El Gobierno de Córdoba puso 

en marcha las escuelas expe-
rimentales ProA en 2014. Se 
trata del Programa Avanzado 
de nivel secundario enfocado 
en las tecnologías de la infor-
mación y la comunicación. 
Las escuelas ProA incluyen 

dos especialidades: desarrollo 

de software y biotecnología. 
Cuentan con amplios espacios 
destinados a aulas, talleres, 
laboratorios, salones de usos 
múltiples, salas de informática, 
de arte y de ciencias e inver-
naderos para las de orientación 
en Biotecnología. 
Se estima que unos 12 mil 

alumnos serán alcanzados por 
el programa una vez que se 
culminen todas las escuelas 
en toda la provincia. 
Desde que se implementó y 

a los fines de responder a los 
objetivos fijados, la Provincia 
comenzó a construir nuevos 
edificios en diferentes locali-
dades del interior cordobés. 
Así, en la actualidad funcionan 

muchas instituciones educati-
vas diseñadas con la lógica 
ProA.



CAPACITACIÓN - REGIONAL

Una nueva iniciativa de 
formación comenzó a 

dictarse en el Campus de 
la Universidad Nacional de 
Villa María (UNVM), con 
apoyo del Instituto Provin-
cial de Capacitación Mu-
nicipal (IPCAM) y dirigida 
a funcionarios y agentes 
responsables del desarro-
llo de políticas públicas de 
gobiernos municipales de 
Córdoba.  
Se trata de una instancia 
orientada a fortalecer el co-
nocimiento en torno a la ges-
tión territorial y el desarrollo 
local. La formación se ex-
tenderá a lo largo de cinco 
encuentros, uno presencial 
y cuatro virtuales, centrada 
en brindar herramientas te-
óricas y prácticas para la 
planificación, gestión y eva-
luación de proyectos en el 
ámbito local. 

Durante el primer encuentro 
se abordaron temas vincu-
lados al desarrollo económi-
co, la gestión del territorio, 
la competitividad productiva 
y el acceso equitativo a la 
vivienda. Asimismo, se des-
tacó la importancia del lide-
razgo y la facilitación de pro-
cesos de desarrollo territorial, 
elementos fundamentales 

para enfrentar los desafíos 
sociales y económicos ac-
tuales en las comunidades 
de la provincia. 
Participaron representantes 
de las siguientes localidades 
de nuestra zona: Etruria, 
Chazón, Ucacha, Santa Eu-
femia, La Laguna, Pasco, La 
Carlota, Bell Ville, Villa María 
y Villa nueva, entre otros. 

Funcionarios de 24 localidades participaron 
de un seminario de formación en Villa María
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◘ El pasado fin de semana, el 11 y 12 de octubre, se 
llevó a cabo una nueva edición de ExpoPascanas en el 
predio de la Agrupación Gaucha, reuniendo a empresas, 
industrias, emprendedores e instituciones locales en 
un espacio de encuentro que celebró la cultura, la mú-
sica y la gastronomía de la región. 
El evento, que congregó a una multitud de visitantes, 
ofreció un ambiente lleno de color y entretenimiento, donde 
se destacaron diversas actividades culturales, musicales y 
gastronómicas. Los asistentes pudieron disfrutar de la pre-
sentación de artistas como Cinco Sentido, Los Negros, 
Maxi Brindeci y la Academias de Danzas, quienes animaron 
las jornadas con su talento. 
Uno de los momentos más esperados fue la charla y de-
mostración del reconocido chef y pastelero Emanuel Altuna, 
quien deleitó a todos los presentes con su maestría 
culinaria, brindando consejos a la hora de la elaboración. 
Sin embargo, debido a las inclemencias del tiempo, 
algunas actividades planificadas, como el desfile institucional, 
la demostración de destrezas criollas sobre caballos, la 
clínica de “Pato” y el concurso de asadores, debieron ser 
suspendidas. A pesar de esto, el clima no opacó el espíritu 
festivo ni la energía de la Expo, que supo adaptarse y 
seguir ofreciendo un programa variado para el disfrute.

CON BUENA PRESENCIA DE PÚBLICO Y UNA NUTRIDA AGENDA DE 
ACTIVIDADES PASÓ UNA NUEVA EDICIÓN DE EXPOPASCANAS



MONTE MAÍZ

Un sueño, un desafío, 
una meta, una apuesta 

millonaria, una familia y un 
enorme equipo de trabajo 
dieron como resultado la 
creación de la concesionaria 
Case IH más grande en Amé-
rica Latina y según palabras 
de funcionarios mundiales 
de la compañía una de las 
más bonitas del mundo. 
Dónde está? en Monte Maíz 
y pertenece al Grupo Nebbia 
dirigido por el empresario 
Javier Nebbia junto a su fa-
milia. 
La nave demandó una inver-

sión de varios millones de dó-
lares y fue diseñada bajo el 
concepto de New Gen Part-
ners. 
En cuatro hectáreas y más 

de 5000 mt2 cubiertos, se em-
plazan los salones de ventas, 
reuniones, áreas de taller y 
servicios, depósito de repues-
tos, patio de exhibición con 
toda la gama de productos 
Case IH, como cosechadoras, 
tractores y pulverizadoras, ade-
más de salas de capacitacio-
nes internas y externas, bar y 
guardería una novedad para 
el personal. 
Pero eso no es todo, las nue-

vas instalaciones utilizan tec-
nología de autosustentabilidad, 
con espacios amplios, lumi-
nosidad natural y permeabili-
dad, donde 100% del consumo 
energético es mediante 90 pa-
neles fotovoltaicos e ilumina-
ción cenital, reduciendo un 
80% la iluminación artificial 
durante el día. 
El almacenaje de agua de llu-

via y recirculación de aguas 
grises se emplea para el riego 
de parque y lavado de insta-
laciones y maquinarias. Ade-
más, cuenta con un reservorio 
de agua con una capacidad 
de 60.000 litros para abastecer 
ante cualquier imprevisto y 
planta potabilizadora. 

ACTO PROTOCOLAR 
El mismo comenzó pasada 

las 18.00 con la alocución del 
titular de la empresa Javier 
Nebbia quien hizo un repaso 
histórico de la trayectoria de 
SEMTRACO hasta la actuali-
dad, recordando a cada uno 
de los que fueron parte. A su 
vez, repasó como su gran sue-
ño se fue materializando en 
esta verdad y agradeció a su 
familia, su más de 100 traba-
jadores y a los funcionarios 
de la compañía y del gobierno 
provincial tales como, Scott 
Harris, presidente global de 
CASE IH; Christian González, 
vicepresidente de CASE IH 
para América Latina; el ministro 

SEMTRACO vivió un momento histórico con la 
inauguración de su nueva e imponente 
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de Bioagroindustria, Sergio 
Busso; el ministro de Produc-
ción, Innovación Tecnológica, 
Pedro Dellarossa y el inten-
dente, Luis Trotte entre otros 
tantos. 
“Después de tres años y me-

dio de trabajar en este pro-
yecto, nos llena de satisfacción 
verlo concretarse, apostando 
al desarrollo de los productores 
y clientes de la región, quienes 
nos eligen y confían en noso-
tros desde el comienzo”, y fi-
nalizó: “Siempre tuvimos la vi-
sión de ir más allá, por eso 
hoy reafirmo ese compromiso 
al plantear un futuro lleno de 
desarrollo, apuntando a las 
nuevas generaciones (mirando 
a sus hijas y nietos que esta-
ban presentes”, expresó Neb-
bia. 
En este punto, destacó que 

cuentan con más de 100 per-
sonas trabajando y el promedio 
de edad es de 31 años. 
“Con gran orgullo y admiración 

por el esfuerzo, damos la bien-
venida al mayor concesionario 
exclusivo de Case IH en Amé-

rica Latina. Esta apertura es 
el epicentro del éxito de la 
marca en América Latina y el 
resultado del continuo creci-
miento y desarrollo de nuestra 
red, manteniendo una fuerte 
presencia en el campo. Juntos, 
continuamos sembrando el fu-
turo de la agricultura, dejando 
nuestra marca en todo el mun-
do”, dijo Scott Harris, Presi-
dente Global de Case IH. 
Un momento que sorprendió 

a todos fue cuando la cantante 
Patricia Sosa, se encaminó al 
atril principal para entonar las 
estrofas del Himno Nacional 
Argentino. 
Tras el tradicional corte de 

cinta, las más de 2 mil perso-
nas presentes recorrieron las 
instalaciones. 

SHOW 

Para darle el cierre que se 
merece a esta gran inaugura-
ción, los visitantes fueron aga-
sajados con una exquisita gas-
tronomía y la presentación de 
Patricia Sosa, Gabriel Omar 
Batistuta, el cantante Nahuel 
Pennisi y Los Palmeras. 
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📍📍📍📍📍📍LLOOCCAALL  MMOONNTTEE   MMAAÍÍZZ ::   33446688  6644--77447733  //   33446688  5511--77223355  
📍📍📍📍📍📍LLOOCCAALL  MMAARRCCOOSS  JJUUAARREEZZ::   33447722  5599--44663366  //   33447722  6644--11335511



DEPORTES EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE ENERO12 Sección DEPORTES

LIGA BECCAR VARELA

TORNEO FEDERAL A

Independiente igualó en su estadio 3 a 3 
ante Olimpo de Laborde
Por la 12 fecha del torneo clausura, 

el sábado por la tarde Argentino de 
Monte Maíz se impuso ante Recreativo 
de Laborde por 3 a 1. Mientras que el 
domingo Independiente y Olimpo igua-
laron 3 a 3. 
Nuevamente las cuaternas arbitrales vol-
vieron a ser el centro de la escena por sus 
pésimas actuaciones. Tanto Lucas Cantor 
de la ACID y Fernando Farias de la CAFC 
fueron el centro de la escena y ambos 

casos se requirió la intervención policial. 
RECREATIVO 0 - 2 ARGENTINO 

A: Martín Rodríguez - 15´ DT. 
A: Martín Rodríguez - 11´ DT. 

 INDEPENDIENTE 3 - 3 OLIMPO 
O: Emanuel Penjamillo - 5´ pt. 
I: Santiago Reche - 28´ pt. 
I: Santiago Reche - 37´ pt. 
I: Lucas Salera - 4´ pt. 
O: Enzo Roggio - 22´ st. 
O: Emanuel Pentimalli - Penal - 45´ st. 

◘ Lambert venció por 2 a 1 a Toro Club en Coronel 
Moldes por la segunda fecha del Torneo Regional Federal 
Amateur. Marcaron para el “Rojo” Guido Campagnoli y 
Rodrigo Carbal. Descontó Heran Rodríguez. 
Por su parte, Sarmiento igualó 1 a 1 ante Acción Juvenil. 
Marcó para el “Tigre” Pablo Rodríguez y para  
la visita, Javier Ferreyra. 
Por su parte, otro de los equipos representante de nuestra 
región, Matienzo terminó 0 a 0 con 9 de Julio de las Juntu-
ras. 
Y Sarmiento de Leones tuvo fecha libre.

TRFA: LAMBERT VENCIÓ A TORO DE MOLDE Y 
SARMIETNO IGUALÓ CON ◘ Tras el triunfo de Argentino ante camioneros, 

quedaron los ocho equipos que irán en busca 
de la final con el conjunto del B Metropolitana. 
Germinal fue una de las sorpresas junto con 
Olimpo de Bahía Blanca y Sol de América de 
Formosa fueron los tres conjuntos que pasaron 
de fase sin tener la ventaja deportiva. Los de 
Bahía Blanca fueron los únicos que ganaron 
los dos partidos de estos tres equipos. 
Ahora en Cuartos de Final los que mantendrán 
la ventaja son los tres que venían de las se-
mifinales por el primer ascenso; Sarmiento 

de La Banda, Ciudad Bolívar y Santamarina 
de Tandil, junto a Villa Mitre de Bahía Blanca. 
Ya no quedan equipos provenientes de la 
Reválida sino que son todos conjuntos que 
estuvieron participando de la Fase Campeo-
nato. Uno de estos ocho jugará una final con 
un equipo de la B Metropolitana por un 
ascenso más a la Primera Nacional. 
Cruces: Sarmiento vs Olimpo 
Bolívar vs Germinal 
Santamarina vs Sol de América 
Villa Mitre vs Argentino 



DEPORTESEL MEDIO
SEGUNDA QUINCENA DE OCTUBRE 13

LIGA BELLVILLENSE

El clásico monteboyense cerrará 
la décima fecha
——————- DIVISIONAL A —————- 

Defensores (S.M.S.)  0 - 1 Bell (B.V.) 
Argentino (B.V.) 1 - 1 Sarmiento (L) 

Luro 2 - 0 Complejo Dep. (J.P.) 
San Martín (M.B.) - Matienzo (M.B.) 
Central (B.V.) 0 - 0 San Carlos (N) 

Dep. Leones (L) 1 - 1 Argentino (M.J.) 
—————— PROXIMA FECHA ————— 

Bell (B.V.) - Argentino (M.J.) 
San Carlos (N) - Dep. Leones (L) 
Matienzo (M.B.) - Central (B.V.) 

Complejo Dep. - San Martín (M.B.) 
Sarmiento (L) - Luro  

Defensores (S.M.S.) - Argentino (B.V.) 
——— DIVISIONAL B — ZONA I ————- 

Talleres (B) 1 - 0 River Plate (B.V.) 
Def. De Juventud (J.P.) 0 - 3 Sp. Unión (O) 

Talleres (B.V.) 2 - 0 Sp. Huracán 
Sp. Unión (O) - Talleres (B.V.) 

River Plate - Def. De Juventud (J.P.) 
Unión (M) - Talleres (B) 

——— DIVISIONAL B — ZONA II ————- 
Ctro. Dep. Roca 1 - 4 Progreso (N) 
Defensores 1 - 0 San Martín (M.J.) 

Firpo (S.M.S.) 0 - 1 Villa Argentina (M.J.) 
Club San Martín - Firpo (S.M.S.) 

Progreso (N) - Defensores (S.A.L.) 
Tiro Federal (MJ) - Ctro. Dep. Roca 

 
 

——— DIVISIONAL B — ZONA II ————- 
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El Gobierno anunció la trazabilidad electrónica a 
partir de 2025 y cubrirá los costos

LA PRODUCCIÓN DE LECHE SE RECUPERA A PASO FIRME Y EL 
ÚLTIMO TRIMESTRE PODRÍA TERMINAR CON SALDO POSITIVO 
◘ La Dirección Nacional de Lechería difundió en las úl-

timas horas su informe mensual de producción de leche 
en Argentina y los datos que dejó este documento 
trajeron optimismo de cara al fin de año en el sector. 
De acuerdo con los datos oficiales, analizados por el Ob-

servatorio de la Cadena Láctea Argentina (OCLA), los tambos 
ordeñaron 1.015 millones de litros en septiembre. 
Esto significa un 2,2% más que en agosto, pero en rigor es 

un 5,6% más si se tiene en cuenta el promedio diario. 
Además, si bien fue un 1,9% inferior a septiembre de 2023, 

es la menor variación interanual en más de un año, ya que 
hay que remontarse a agosto del 2023 para encontrar una 
tasa mejor. 
“Normalmente la producción en el mes de septiembre sube 

un 4% respecto a agosto (en promedio diario), este año ha 
tenido una mejora, subiendo un 5,6%, producto de la 
importante recuperación que se viene dando respecto a los 
magros registros desde inicio de año y en igual fecha del 
año pasado”, valoró el OCLA respecto de estos datos. 

El Gobierno anunció la 
implementación de la 

trazabilidad electrónica a 
partir de 2025 para bovi-
nos, bubalinos y cérvidos. 
A través de la Resolución 
71/2024, la Secretaría de 
Agricultura, Ganadería y 
Pesca estableció que la 
medida entrará en vigencia 
en marzo del próximo año. 
Con esta medida, el Estado 
argumentó que busca po-
tenciar el perfil exportador 
en el sector ganadero. De 
esta manera, ganar nuevos 
mercados como Japón, entre 
otros. 
El Gobierno conversó esta 
medida con las entidades 
del campo y hubo miradas 
dispares. CRA fue una de 
las que se mostró contraria 
a esta decisión y propuso 
plazos más laxos, pero sin 
éxito. 
Trazabilidad electrónica 
El sistema se implementará 
de manera gradual a partir 
del 1 de marzo de 2025. 
“Su implementación será a 
partir de cada deteste o mo-
vimiento de terneros”, infor-
mó la secretaría.  
Sin embargo, la implemen-
tación será obligatoria para 
todo el rodeo al 1 de julio 

de 2026. En cuanto al fi-
nanciamiento, el Gobierno 
se hará cargo de los costos 
hasta cubrir el stock vigente.  
La medida se financiará a 
través de organismos inter-
nacionales. Además, se hará 
una licitación pública inter-
nacional. 
La Secretaría de Agricultura, 
Ganadería y Pesca entiende 
que el sistema permitirá for-
talecer la producción y el 
potencial exportador de la 
ganadería. “Esto posibilitará 
establecer la trazabilidad 
precisa de cada animal, des-
de el eslabón primario hasta 
la industria frigorífica”, señaló 
el Gobierno a través de un 
comunicado. 
Con este sistema, el pro-
ductor contará con una app 
por la que podrá administrar 
su stock vacuno. Tendrá la 
información generada en el 
teléfono. 

El Gobierno se apoyó en 
otros lugares en el que fun-
ciona. Citó los ejemplos de 
Uruguay y Australia, mientras 
que Paraguay y el estado 
de Pará, Brasil están traba-
jando hacia la obligatorie-
dad. 
“Con esta iniciativa, Argen-
tina se suma a una tendencia 
irreversible en el comercio 
mundial al tiempo que ofrece 
previsibilidad y garantiza al-
gunos de los requerimientos 
de los países donde puede 
ingresar con su producción, 
como la Unión Europea, Ja-
pón -quien es hoy el tercer 
comprador de carne del 
mundo-, Corea del Sur y 
Arabia Saudita. Así, da un 
paso fundamental para po-
tenciar las exportaciones y 
apuntalar el negocio de la 
ganadería argentina en el 
mundo”, dice el comunica-
do.
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El gobernador Córdo-
ba, Martín Llaryora di-

sertó en la convención re-
gional de la Asociación 
de Concesionarios de Au-
tomotores de la Argentina 
(A.C.A.R.A.) 
En la oportunidad, el man-
datario cordobés puso én-
fasis en la Ley de Biocom-
bustibles y sostuvo que “el 
debate es de gran impor-
tancia para el sector y para 
la generación de más pues-
tos de trabajo, lo cual de-
vendrá en más personas 
con ingresos. Esta situación, 
de prosperar, impacta direc-
tamente en la industria por-
que se van a vender más 
autos, más mas camionetas 
y más camiones”. 
“El biocombustible nos va 
a elevar la rentabilidad de 
nuestros productores y va 
a generar nuevas industrias 
y nuevos puestos de trabajo. 

Y si eleva la rentabilidad y 
genera nuevos puestos de 
trabajo, ustedes tienen a 
quién venderle autos o ca-
mionetas” agregó Martín 
Llaryora. 
El mandatario puso como 
ejemplo otros países como 
Brasil, donde se convierte 
el 60 por ciento de los bio-
combustibles; o Paraguay, 
que transforma el 25 por 

ciento; contra la Argentina, 
que solo lo hace en un 12. 
“Si queremos que Argentina 
progrese, es con los bio-
combustibles. Nosotros no 
podemos seguir sin una ley 
de biocombustibles. Tendrí-
amos que lograr una ley de 
biocombustible que nos per-
mita que transformemos 
más grano y generemos ri-
queza”, sostuvo Llaryora. 

Llaryora instó a A.C.A.R.A. a acompañar una nueva Ley 
de Biocombustibles
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Acuerdo entre municipios para el uso compartido 
del mamógrafo digital  
La Municipalidad de 

Justiniano Posse fir-
mó convenios con las lo-
calidades de Pascanas y 
General Baldissera para 
permitir el uso compartido 
del mamógrafo digital del 
Hospital Municipal San Ro-
que. En un acto encabe-
zado por el intendente 
Rolo Margherit, participa-
ron sus pares Mariela Lo-
lich (Pascanas) y Lucas 
Perassi (General Baldis-
sera), quienes destacaron 
la importancia del trabajo 
colaborativo entre las co-
munidades para mejorar 
los servicios de salud. 
Con motivo del Mes de 
Concientización sobre el 
Cáncer de Mama, las veci-
nas de estas localidades 
podrán acceder a turnos es-
peciales para realizarse ma-
mografías, promoviendo así 
el control preventivo y faci-

litando el acceso a los es-
tudios de diagnóstico tem-
prano. 
Este acuerdo renueva el 
compromiso de Pascanas, 
que ya venía trabajando en 
conjunto con Justiniano Pos-
se en el uso del equipo, y 
suma a General Baldissera 
a la iniciativa, con el objetivo 
de que más mujeres de la 
región puedan realizarse los 
estudios necesarios. 
El mamógrafo digital del 

Hospital San Roque ha re-
alizado más de 2.000 ma-
mografías desde que co-
menzó a funcionar en 2021, 
consolidándose como una 
herramienta vital en la lucha 
contra el cáncer de mama. 
El esfuerzo conjunto refuer-
za el compromiso de las 
tres localidades en materia 
de salud pública, apostando 
al trabajo en red y al bie-
nestar de las mujeres de la 
región. 


